



**Necesarios \$30 mil millones**  
para mejorar el suministro de agua

## Necesarios \$30 mil millones advierte la Conagua

**POR BERTHA BECERRA**

Para modernizar las redes, incrementar el nivel de tratamiento de aguas, captar más agua de lluvia, en suma para un ordenamiento del consumo, uso y reuso del vital líquido en la Cuenca del Valle de México, se requieren inversiones superiores a los 30 mil millones de pesos en los próximos tres años, consideró el director general de la Comisión Nacional del Agua, José Luis Luege Tamargo.

En entrevista en la residencia oficial de Los Pinos al término de la ceremonia de entrega del Premio Edison 2009 que ganó la Comisión Federal de Electricidad y que entregó su director general, al presidente Felipe Calderón, el responsable de la Conagua hizo un llamado a no alarmar, para que no haya una visión catastrofista de

que nos vamos a quedar sin agua.

"Si realmente trabajamos, podemos darle sustentabilidad a la ciudad", dijo y advirtió que de no haber coordinación entre las autoridades de los tres niveles de Gobierno, "sí estaríamos ante un riesgo muy fuerte."

Adelantó que la dependencia a su cargo presentará un proyecto agresivo de rescate de barrancas y pozos de absorción, que incluye construir algunas lagunas, que todavía son posibles en el Valle de México. El programa de tratamiento de aguas se llevará al máximo así como el reuso de las mismas, no sólo en la planta gigante de Atotonilco, en Hidalgo, que será la más grande del mundo, sino con otras tres plantas más de gran magnitud, para reusar parte del agua tratada.

